

4251 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Bundesrates

B e r i c h t
des Ausschusses für Verfassung und Föderalismus

über den Beschluß des Nationalrates vom 13. Mai 1992 betreffend ein Bundesgesetz, mit dem die Reisegebührevorschrift 1955 geändert wird

Der vorliegende Gesetzesbeschluß sieht eine Anhebung des "Amtlichen Kilometergeldes" entsprechend einer Vereinbarung mit den Gewerkschaften des öffentlichen Dienstes ab 1. Feber 1992 vor.

Der Ausschuß für Verfassung und Föderalismus hat den gegenständlichen Beschluß in seiner Sitzung vom 19. Mai 1992 in Verhandlung genommen und einstimmig beschlossen, dem Hohen Hause zu empfehlen, keinen Einspruch zu erheben.

Als Ergebnis seiner Beratung stellt der Ausschuß für Verfassung und Föderalismus somit den Antrag, der Bundesrat wolle beschließen:

Gegen den Beschluß des Nationalrates vom 13. Mai 1992 betreffend ein Bundesgesetz, mit dem die Reisegebührevorschrift 1955 geändert wird, wird kein Einspruch erhoben.

Wien, 1992 05 19

Dkfm.Dr. Helmut FRAUSCHER
Berichterstatter

Dr. Günther HUMMER
Vorsitzender